

# WEEKLY REPORT

例会日 木曜日 12:30~13:30  
例会場 上野精養軒 TEL.03 (3821) 2181  
事務所 〒130-0013 東京都墨田区錦糸 1-1-5 Aビル 6F  
TEL.03 (5637) 4602 FAX.03 (5637) 4611  
http://www.tokyo-kohoku-rc.org



葛飾北斎描く千住より眺望の富士

## 東京江北ロータリークラブ

会長 原田 寛 / 会長エレクト 戸塚 誠一郎  
幹事 谷中 義雄 / 副幹事 張替 俊光  
会報・IT委員長 小出 康夫



ロータリーに  
輝きを  
Light up Rotary

RI 会長  
ゲイリー C.K.ホアン  
黄其光

友・ゆう・遊  
& You

東京江北RC 会長  
原田 寛

第 2676 回

2015 年 2 月 5 日

### 2015 年 1 月 29 日 第 2675 回例会報告

点 鐘

ロータリーソング 「日も風も星も」

来 賓

ビジター 3 名

近藤保彦氏 (東京北)  
鈴木利昭氏 (東京浅草)  
小倉英夫氏 (東京足立)

会 長 報 告

- なし

幹 事 報 告

- 2月のロータリーレート1ドル118円
- 創立 55 周年実行委員会…臨時実行委員会を開催/13:40~桔梗の間  
ご家族の出席依頼

委 員 会 報 告

- 親睦活動委員会…年忘れ家族親睦会のスナップ写真の申し込み本日が締切日
- 家族親睦旅行、事前アンケートの提出本日が締切日

出 席 報 告 会員55名中42名 出席率76%

前々回訂正出席率 95.83% (1/15)

### ニコニコ(●^o^●)ボックス

- お誕生祝 …守屋君
- 原田会長 谷中幹事…芳山先生、ズバリ！原田年度の後期の運勢は如何でしょうか？よろしくお願ひします。
- 坂田君 芝君…鈴木喬ガバナーエレクト、おかえりなさい！国際協議会での勉強会、お疲れ様でした。
- 樽澤君…守屋さん、御社とのカケはボクの勝ち越し決定ね。マイドアリ！
- 守屋君…1985年3月に学校を卒業してサラリーマンとして就職。1995年3月から今の会社で「一人親方」としての生活がスタートし、来月末でマル20年。そしてこの度、20年連続を達成しました。今後も皆様のご指導を宜しくお願ひ致します。
- 小出君 (小出芳山氏) …今年のあなた！の運勢をズバリ指南いたします。
- 飯倉君…1月31日 土曜日、予定通りアダチを語る新年会を行います。よろしくお願ひします。

合計 16,000 円 累計 1,655,884 円

2月17日(火) 地区大会 ◇新会員昼食会11時~ ◇本会議登録開始12時~

THE ROTARY CLUB OF TOKYO-KOHOKU

## 卓 話

1/29 (木) の卓話は、メンバー小出君 (姓名鑑定士 小出芳山氏) より「ズバリ！今年のあなたの運勢」という演題でお話いただきました。



「世界へのプレゼントになろう」と、ラビンドラン会長エレクトが呼びかける



1月18日(日)、米国サンディエゴで開催した国際協議会で、K.R. ラビンドラン国際ロータリー会長エレクト (スリランカ、コロンボ・ロータリークラブ会員) が、2015-16年度のテーマ「世界へのプレゼントになろう」を発表しました。

この日を「人生で最も大切なとき」と呼んだ会長エレクトは、次のように述べました。「ここにおられる皆さんは、多くを与えられた方々です。そして今、皆さんに最高のプレゼントが与えられようとしています。それは、授けられた才能と持ちうる力の限りを尽くして、「世界へのプレゼント」となることのできる1年です。(中略) このために皆さんに与えられた時間は1年です。...この時間はあまりに短く、成すべきことはあまりに多くあります。(中略) 次年度、信念、情熱、才能を捧げるだけでなく、皆さん自身を世界へのプレゼントとして捧げてください」

会長エレクトはさらに、「私たちは、ポリオのない未来をプレゼントすると世界の子どもたちに約束しました。(中略) 私たちは闘いを続け、必ずや勝利します」と続け、ロータリーが世界にもたらすことのできる影響の良い例がポリオ撲滅であると述べました。

25年前にロータリーがポリオ撲滅の目標を掲げたとき、125カ国にポリオウィルスが常在し、毎日1,000人以上の子どもがポリオによる麻痺(まひ)障害の犠牲となっていました。現在残るポリオ常在国はアフガニスタン、ナイジェリア、パキスタンの3カ国のみ。2014年に報告されたポリオの症例数はわずか333件だけでした。

続けて、ロータリーのもう一つの課題である会員増強についても触れました。「私たちの組織を形づくった基本に立ち返る方法を模索しなければなりません。それは、人生のあらゆる場面における高い倫理基準と、各クラブの人材の多様性を奨励する職業分類システムです」と述べ、「これらは、会員増強の足を引っばる障害と見られることがあまりに多いのが現実です。しかし、これらはロータリーの成功に欠かすことができず、なおざりにすれば、自らを危険に陥れることになるでしょう」と訴えました。

ブランディングの取り組みもロータリーの発展にとって極めて重要であり、「世界の多くの地域で薄れつつあるロータリーのイメージを変える必要がある」と主張します。さらに、ロータリー財団への寄付を推進し、新会員を迎え入れ、現会員の積極的な参加を奨励することの重要性も強調する会長エレクト。「各課題に対する簡単な答えはありません。しかし、何とかして答えを見つけなければなりません。それを見つけるのは、ほかでもない私たちです」と訴えました。

最後に会長エレクトは「今こそ真の変化を成し遂げるとき」と述べ、次のようにしめくくりました。「これからの1年は、永遠に持続する“記念碑”を築くために与えられた時間です。この記念碑は、御影石や大理石に彫られるものではなく、今後何世代にもわたって人びとの人生と心に刻まれるものです。

この機会は二度と訪れるものではありません。今このときを逃さずに生かそうではありませんか」

Rotary News  
18-Jan-2015



### 本日の卓話

「祐天寺について」  
祐天寺 住職  
巖谷 勝正氏  
紹介者 大島君

### 次回予定 2/12

「政策秘書から時局報告」  
参議院議員 政策秘書  
五反分 正彦氏  
紹介者 大島君